

Le gouvernement vénézuélien confirme la reprise des dialogues avec l'opposition



Caracas, 11 nov. (RHC/PL).- Le gouvernement vénézuélien a confirmé à Caracas la reprise, le 15 novembre prochain à Saint-Domingue, des dialogues avec l'opposition. Les pourparlers avaient été suspendus de manière abrupte par l'opposition, au mois de septembre.

« Nous confirmons ce que nous avons annoncé : le dialogue se poursuit le 15 novembre en République Dominicaine » a posté Jorge Rodriguez, ministre vénézuélien des Communications et de l'Information sur son compte Twitter.

Il a avancé qu'un document commun est en cours de rédaction pour établir des accords dans le cadre d'une cohabitation pacifique.

De son côté, Luis Florido, président de la Commission permanente de Politique extérieure de l'Assemblée Nationale, aujourd'hui en état de désobéissance, a avancé que la coalition d'opposition autoproclamée Table de l'Unité Démocratique est prête pour la reprise des négociations avec le gouvernement.

Selon ses déclarations à des médias privés, la Table de l'Unité Démocratique aurait l'appui de la grande majorité des députés de l'opposition au parlement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147169-le-gouvernement-venezuelien-confirme-la-reprise-des-dialogues-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba